

# いこいの広場



令和3年 4月 1日号  
No.454  
編集・発行 さとっこホール  
一関市中里市民センター  
TEL 21-2152  
E-mail: nakacen@icn-net.ne.jp

## 中里まちづくり協議会 中里市民センター指定管理運営 5年目始動！

“ひとが輝き・地域が輝くまちづくり” の実現を  
地域の皆様と共に さらに推進してまいります！



中里まちづくり協議会は平成29年4月1日に中里市民センターの管理運営をスタートして、4年が経過いたしました。センター施設の管理はもちろんのこと、継続事業や新たに開催した事業など、皆様のニーズにお応えすべく、一丸となって展開してきたところです。これも地域の皆様のご理解ご協力があってこそと、厚く御礼を申し上げます。

令和3年4月1日から指定管理運営が5年目を迎えます。中里に住むひと全員でまちづくりを進め、中里地域がこれまで以上に住みよい地域社会となりますよう、「ひとが輝き・地域が輝くまちづくり」の実現に、より尽力してまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

中里まちづくり協議会会長



## 令和3年度 中里大学を開催します



開催期間 令和3年4月～令和4年1月

対象 中里地区及び近隣に在住する40歳以上の方

学習内容 一般教養講座・専門講座(7種類)

会費 一般教養講座1,500円・専門講座1,500円～

申込み 4月2日(金)～会費を添えてお申込みください

詳しくは、中里市民センターまで

なお、日程や内容は都合により変更になる場合がありますので、予めご了承ください。

### \*\*一般教養講座(4月～1月の第3木曜)\*\*

| 期日    | 内 容       |
|-------|-----------|
| 4/15  | 記念講話      |
| 5/20  | 私と芸術との出会い |
| 6/17  | 災害に備えて    |
| 7/15  | 生活環境を考える  |
| 9/16  | 修学旅行      |
| 10/21 | 博物館企画展    |
| 11/18 | 地域課題について  |
| 12/16 | 地域づくりについて |
| 1/20  | 健康管理について  |

一般教養講座の開催時間は10:00～12:00です。

### \*\* 専門講座(5月～12月)\*\*

| 講座  | 講座内容        | 期日   | 講 師     |
|-----|-------------|------|---------|
| 陶芸  | 陶器作品作り      | 第1月曜 | 高橋良平先生  |
| 健康  | フレッシュ体操     | 第1火曜 | 千葉隆子先生  |
| 芸能  | 民謡          | 第1水曜 | 佐藤カツ子先生 |
| 運動  | グラウンドゴルフ    | 第2火曜 |         |
| 歴史  | 大槻家と中里      | 第2水曜 | 小岩弘明先生  |
| 筆ペン | きれいな文字を書く練習 | 第3火曜 | 氏家栄悦先生  |
| 音楽  | コーラス        | 第4月曜 | 小野寺玲子先生 |

○専門講座の開催時間 10:00～12:00

但し、陶芸講座は 13:00～15:00

歴史講座は 13:30～15:00

○開催期日は、募集要項の日程表をご確認ください。



# 中里まちづくり協議会 令和2年度事業振り返りを行いました

今年度の中里まちづくり協議会の事業が終了したことから、各プロジェクトチーム及び放課後子ども教室活動プログラム検討会において、活動について振り返りを行いました。

新型コロナウィルス感染症という大きな課題がありましたが、これまで築いてきた地域の皆さんとの「絆」が途切れないよう、また、安全な環境で安心して活動ができるよう、感染症について学び、予防対策を講じながら、1年間活動を行ってまいりました。

初夏の防災訓練では、コロナ禍であっても災害から身を守る！地域を守る!!ことをテーマに取り組みました。地震や豪雨に備え、家族で避難路の安全を確認しました。防災グッズを分担して背負っていた家族の姿から、改めて協力する大切さを学ぶことができました。また、起震車に搭乗し、関東大震災や東日本大震災などの震度を実際に体験することで、とっさの時の命を守る難しさを参加者の多くの方が感じるとともに、気持ちの備えも大事であることを共有できました。また、複合災害に備えて新型コロナウィルス感染症予防対策を講じての避難所運営訓練を実施しました。感染症に対応した避難所の体制を共有することができました。



中里夏祭りは「コロナ退散」を祈願して「アマビエ祭り」と命名しました。子ども達が作成した「灯ろう」や「アマビエの看板」などで彩られた他、地域の子ども達が明るく育つようにと「千本引き」、「金魚すくい」、「綿あめ」などのブースを各種団体の協力をいただき、開設の準備を進めました。天候が不順だったため、開催について何度も協議を重ね、「受付(検温・手洗い)」などの予防対策を講じて実施をしました。「アマビエの舞」や浴衣を着た子どもで賑やかな夏祭りとなりました。



中里地区民文化祭は感染症予防対策のため、展示部門のみの開催となりました。コロナ禍で活動ができなかった団体が多く、作品応募の減少が懸念されたところでしたが、個人作品を多く出品していただきました。絵画や木彫りなど、種類が豊富で力の入った作品が多数並び、多くの方が感動していました。「中里の昔ほりおこし」のテーマ展では、地域の皆さんから昔懐かしい写真や本などを多数出展していただき、思い出話に花が咲いていました。

大雪にも負けず「凧揚げ大会」を開催しました。中里の若い力が結集し除雪作業を行い開催にこぎつけました。今年こそは！と気合を入れて作った大凧を、老いも若きも寒さを忘れて何度も走り、最後には20mもの高さに上げることができました。

そして、早春。10歳の節目を祝福して1/2成人式を中里小学校で開催しました。

## ナンフォメーション INFORMATION

「感染症」だけでなく「天候不順」のために、悩むことも多かったのですが、改めて事業をする目的・意義を皆さんと確認し実施することができた1年でした。多くの方にご理解・ご協力をいただき、無事に活動ができましたこと、改めて御礼申し上げます。



**退任挨拶** 平成30年8月より、中里市民センターに勤務させていただきました。皆様から教え・助けていただきながら何とか毎日を過ごすことができました。中里の皆様の地域づくりへのパワーには圧倒されるばかりでした。皆様方のご指導に感謝申し上げますとともに、皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げます。本当にありがとうございました。蜂谷公江



- 4/ 2 ・中里大学受講受付開始
- 4/ 7 いきいき 100歳体操
- 4/ 9~16 ・新入学児童下校見守り活動  
(第2プロジェクト)
- 4/14 いきいき 100歳体操
- 4/15 ・中里大学開講式  
・中里放課後子ども教室
- 4/21 いきいき 100歳体操
- 4/22 ・放課後子ども教室  
(自然観察)
- 4/28・いきいき 100歳体操  
**《春の交通安全運動》**  
4月6日～15日
- 《まちづくり協議会総会》  
4月中に開催する予定です。  
日程が決まり次第、関係者へご連絡いたします。
- 《新型コロナウィルス感染症予防対策》  
上記予定した講座等の中止・延期等の対策を行う場合があります。  
詳しくは、中里市民センターまでお問合せください。

